

22.11.2018 - 08:55 Uhr

Roland Lötscher devient le nouveau CEO de Mobility



Rotkreuz (ots) -

Le conseil d'administration de Mobility a désigné son nouveau directeur: Roland Lötscher prendra la barre de la Société Coopérative début 2019.

Âgé de 50 ans, Roland Lötscher possède une expérience professionnelle à la fois longue et diversifiée. Il a passé la plus grande partie de sa carrière dans des entreprises de télécommunication en Suisse et à l'étranger. Il a notamment occupé des postes de direction chez Swisscom, Cablecom et Zain dans les domaines du marketing, du développement des affaires et du développement stratégique. Selon Frank Boller, président du conseil d'administration, Mobility ne pourra que profiter de sa connaissance des modèles d'affaires orientés processus et à caractère technologique. «Nous sommes convaincus que, avec Roland Lötscher, Mobility saura développer encore la position de force qu'elle possède sur le marché et renforcer ses prestations. Notre objectif est

de devenir le plus grand fournisseur suisse de services de mobilité individuelle.»

En janvier 2019, Roland Lötscher succédera à Patrick Marti qui a choisi de relever un nouveau défi dans la branche de la distribution.

Contact:

Patrick Eigenmann, responsable Communication d'entreprise, téléphone 041 248 21 11, p.eigenmann@mobility.ch

Medieninhalte



Roland Lötscher devient le nouveau CEO de Mobility / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100010161 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/mobility/Mobility"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010161/100822436}$ abgerufen werden. }$